

Les diplomates cubains rendent hommage aux héros de Playa Giron



La Havane, 17 avril (RHC) Des diplomates et d'anciens fonctionnaires du ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) ont rendu hommage aujourd'hui aux héros et martyrs cubains qui ont combattu à Playa Girón (Baie des Cochons).

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rappelé sur Twitter le 62e anniversaire de cet événement du 17 avril 1961, qui a marqué le début de l'incursion terrestre et du bombardement des forces opposées à la Révolution cubaine depuis le territoire des États-Unis, et avec le soutien du gouvernement du président John F. Kennedy (1961-1963).

L'attaque visait à détruire le processus révolutionnaire naissant, mais elle a été accueillie par une réponse audacieuse du peuple de l'île des Caraïbes, qui, sous la direction de Fidel Castro, a infligé une défaite écrasante à l'impérialisme en Amérique latine, a rappelé le chef du ministère des affaires étrangères.

La population cubaine organisée en milices révolutionnaires nationales, ainsi que les forces de l'armée rebelle et de la police révolutionnaire nationale, ont vaincu les envahisseurs en moins de 72 heures.

Il s'agit d'un revers humiliant pour les mercenaires et ceux qui les ont financés et soutenus avec l'assentiment de la Maison Blanche.

L'action a fait échouer l'objectif de l'ennemi qui était d'obtenir une "tête de pont", d'installer un gouvernement provisoire (déjà nommé aux États-Unis) et de justifier une intervention militaire directe des États-Unis pour renverser le gouvernement cubain.

Quelque 1 500 hommes recrutés, entraînés et financés par la CIA ont débarqué dans le marais de Zapata, l'une des régions les plus isolées de Cuba, dans le cadre de l'opération Pluto, approuvée par le président Dwight D. Eisenhower l'année précédente.

Les combattants cubains ont fait prisonniers quelque 1 200 mercenaires et, le 24 avril 1961, le président John F. Kennedy (1961-1963) a reconnu l'implication de son gouvernement dans l'invasion.

Ce résultat constitue le premier échec majeur des États-Unis sur le sol américain et révèle la détermination de l'île à défendre son socialisme (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319903-les-diplomates-cubains-rendent-hommage-aux-heros-de-playa-giron>



Radio Habana Cuba